



La Mortagne et Nancy se distinguent

Moyen. Après avoir déjà organisé la première manche en eaux calmes il y a quelques semaines, le club de kayak de la Mortagne accueillait hier la deuxième manche du championnat départemental pour les poussins, benjamins et minimes. En eaux vives, cette fois. Le parcours plutôt long, physique et très technique avec quelques mouvements d'eau sélectifs, a été fréquenté par une quarantaine de jeunes participants, âgés au maximum de 15 ans. Chacun des engagés s'est élancé à deux reprises sur le tracé. Le cumul des temps et des fautes techniques a permis de dresser un classement au terme de la journée. Ce classement restera provisoire jusqu'à la troisième et dernière manche de la saison, organisée le 12 juin à Homécourt. Les kayakistes meurthe-et-mosellans prendront part à une descente.

Les résultats : Minimes filles : 1. Constant (Nancy-Tomblaine) 4'07 ; 2. Patti (Nancy-Tomblaine) 4'16 ; 3. Mifsud (Nancy-Tomblaine) 5'18 ; 4. Mangin (Neuves-Maisons) 5'21.

Minimes garçons : 1. Jeanningros (Nancy-Tomblaine) 3'16 ; 2. Evrot (Nancy-Tomblaine) 3'30 ; 3. Weimar (Nancy-Tomblaine) 3'32 ; 4. Bordenet (Nancy-Tomblaine) 3'40 ; 5. Galmiche (La Mortagne) 3'45.

Poussins : 1. Evrot (Rosières-aux-Salines) 5'15 ; 2. Monasse (La Mortagne) 5'51 ; 3. Pressoir (Nancy-Tomblaine) 8'15 ; 4. V. Giraud (Toul) 9'27 ; 5. A. Giraud (Toul) 9'43.

Poussines : 1. Galmiche (La Mortagne) 4'57.

Benjamins : 1. Tosser-Rousset (Nancy-Tomblaine) 4'29 ; 2. Dornier (Nancy-Tomblaine) : 3. Atzori (Nancy-Tomblaine) 5'47 ; 4. Strabach (La Mortagne) 6'01 ; 5. Mercier (La Mortagne) 6'05.

Benjamines : 1. Houot (La Mortagne) 5'13 ; 2. Evrot (Rosières-aux-Salines) 7'06.